

## El PP pondrá en marcha una campaña de apoyo a favor del museo arqueológico en el

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 6 de junio de 2014 - 18:55



A poco más de dos meses para que finalice el convenio que el Consistorio prieguense y la Junta suscribieron para la intervención en el Recreo de Castilla, Molino de los Montoro y Carnicerías Reales, la Junta sigue sin ofrecer una respuesta a la intención del Consistorio de ampliar dicho acuerdo para, con ello, acometer la actuación en la antigua almazara para su adecuación como museo arqueológico y etnográfico.

Una actitud que ha sido criticada por el Partido Popular de Priego en el transcurso de

una comparecencia ante los medios en la que han tomado parte la secretaria general de los populares prieguenses, Cristina Casanueva, el parlamentario andaluz y secretario general del PP de Córdoba, Adolfo Molina, y el presidente del PP local, Sergio Fornieles, que aludió expresamente a la “falta de compromiso que desde la Junta de Andalucía se está teniendo con nuestro pueblo”, haciendo referencia a la lectura en el último Pleno, por parte del portavoz de IU, de un documento de la delegada territorial de la Consejería de Fomento, que como matizó Fornieles, “en su mayor parte era falso”.

Por otra parte, el presidente del PP prieguense hizo alusión a la demagogia de aquellos que argumentan que los fondos que la administración autonómica destine a la rehabilitación del Molino de los Montoro se podrían utilizar en fomentar el empleo o en otros proyectos más prioritarios, ante lo cual Fornieles afirmó que la ejecución de las obras, “generarían empleo directo, en forma de mano de obra, e indirecto, en la compra de materiales y suministros para la misma”.

Aprovechando su comparecencia, Fornieles solicitó a la Junta que respondan a los escritos remitidos por el Consistorio, “por el conducto reglamentario, y no por mediación del grupo municipal de IU como ha ocurrido ya en varias ocasiones”.

Por su parte Cristina Casanueva recordaba que en el proyecto del futuro museo arqueológico, “no es una cosa de hoy, ya que se lleva trabajando en él desde hace más de once años”, añadiendo que los presuntos incumplimientos a los que la Junta hace referencia, “son inciertos”, ya que según Casanueva, “si ha habido desidia por parte de alguien, ha sido por parte de la Junta, ya que en plenas obras, tardaron 8 meses en convocar la reunión necesaria para tomar decisiones, y 6 meses y nueve escritos en convocar la última comisión de seguimiento”.

De ahí que la secretaria general del PP prieguense solicitara a la Junta, tanto la prórroga del convenio como la actuación de urgencia en el Molino de los Montoro que ya cuenta con disponibilidad presupuestaria tanto por parte del Ayuntamiento como de la Diputación.

En este sentido, Casanueva afirmaba que de no contar con el respaldo de la Junta, “la intención del Ayuntamiento, ya que contamos con esa disponibilidad presupuestaria, es llevar a cabo la actuación”, advirtiendo que esta postura se deberá consensuar con el resto de grupos de la Corporación y replantear el

proyecto y las fases de su ejecución.

Una actuación que como recordó Adolfo Molina, parlamentario andaluz y secretario general del PP de Córdoba, “está siendo demandada por la ciudadanía, esa de la que tanto habla IU”, y que a juicio de Molina y en contra del argumento esgrimido por la Junta, “no son un lujo, ya que con ellas se generarán puestos de trabajo”, recordando que remodelar un edificio de estas características, “es construcción sostenible, modelo productivo por el que aboga la Junta”.

De ahí que Molina hiciera referencia a la “voluntad política” de la que adolece la administración autonómica en este proyecto, criticando el “sectarismo” con el que desde las Consejerías gestionadas por IU se está haciendo del reparto de las ayudas y subvenciones, adelantado que el PP volverá a plantear en el Pleno del Parlamento andaluz una pregunta sobre el particular, “para que, delante de todo el mundo, la Consejera conteste si tiene voluntad política de ayudar a Priego o no”.

Junto a esta pregunta en el Parlamento andaluz, el PP prieguense, como así han anunciado sus responsables, pondrá en marcha en nuestra localidad una campaña de apoyo al museo arqueológico con distintas iniciativas que serán presentadas en breve.